

[Freiwillige Feuerwehr](#)

Freiwillige Feuerwehr: Kerzenrauch löste Brandmeldeanlage in Juister Hotel aus

Beigetragen von JNN am 09. Aug 2024 - 13:20 Uhr

Einsatz für die Brandschützer der Inselwehr am Mittwochmorgen (07. August 2024). Um 8:43 Uhr hatte die automatische Brandmeldeanlage eines Hotels an der Strandpromenade ein Feuer gemeldet.

Schnell waren ein Löschgruppenfahrzeug, die Drehleiter und das Einsatzleitfahrzeug am Hotel angekommen. Ein Bewohner des Hauses berichtete, dass beim Auspusten einer Kerze entstandener Rauch den Rauchmelder in seinem Appartement ausgelöst hatte. Ein zur Erkundung vorgehender Trupp konnte dies wenig später bestätigen.

Die Feuerwehr stellte die Brandmeldeanlage zurück und beendete den Einsatz, so dass die vor dem Hotel wartenden Gäste zurück ins Gebäude und zum Frühstücksbuffet konnten.

TEXT UND FOTO: AREND JANSSEN-VISSER

Article pictures

